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Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e onze, reuniram-se os membros da 

Comissão de Extensão do Campus de Caçapava do Sul: Régis Sebben Paranhos, Renata 

Vivian de Miranda, Iliane Colpo, Angela Hartmann, juntamente com o coordenador 

acadêmico Rafhael Werlang. Em pauta análise de projetos de 2011 para a emissão de 

parecer e assuntos gerais. A Comissão de Extensão avaliou três projetos: Empreendimentos 

Turísticos no processo de desenvolvimento sócio-econômico e cultural, Modelos e práticas 

de bioquímica e biofísica – emprego de metodologias simples e de baixo custo e Curso de 

Língua Brasileira de sinais. O primeiro gerou dúvida em relação a competência de avaliação, 

por ser um projeto multicampi, coordenado pelo Professor João Antonio Gomes Pereira, cuja 

unidade de origem é São Borja, porém consta a coordenação local em Caçapava pela 

servidora Patrícia de Freitas Ferreira. A comissão avaliou e determinou que ele se enquadra 

dentro dos critérios exigidos pela PROEXT. Os demais projetos também foram aprovados 

por essa comissão. Nos assuntos gerais discutimos a possibilidade de criar um projeto de 

extensão junto ao CTG Clareira da Mata no projeto Ponto de Cultura. Ficou decidido que 

iremos agendar uma reunião para dar andamento ao esboço de um projeto junto à 

UNIPAMPA. Foi destacado o projeto Rondon – Operação Julho de 2011 e ficou decidido 

que encaminharemos o assunto para o técnico em assuntos educacionais da Unipampa para 

estimular a participação dos alunos do Campus Caçapava do Sul. Na intenção de criar o 

projeto de uma APL do Calcário de Caçapava do Sul, ficou decidido que iremos participar 

da reunião ordinária da Associação dos Produtores de Calcário de Caçapava do Sul que será 

realizada brevemente. Nada mais havendo a ser discutido, encerrou-se a presente reunião, e 

eu, Renata Vivian de Miranda, Coordenadora da Extensão, lavrei a presente ata, que, depois 

de lida e aprovada, vai pelos membros da Comissão de Extensão do Campus Caçapava do 

Sul e por mim assinada. 
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